
学生意見箱への投稿システムについて  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2016年 6月 2日） 

とても分かりにくい場所にあり、意見を送るのに億劫な面が多いと思います。 

私自身一つ目の意見を届けようとした際全学共通窓口に行ってしまったり、アドレスが書

いてあるページを探すのに手間取ったりしてしまいました。学生の意見を集約するには不

適切であると思います。 

もっと学生課、厚生掛の場所や仕事をポスターなどで広く伝えるか、相談窓口のページ

をサイトの目立つ所に配置するか、図書館のように書いて意見を提出するものを設置する

などすべきだと思います。 

 

【回答】（回答日：2016年 8月 3日） 

（教育推進・学生支援部厚生課より） 

 回答が遅くなりまして、申し訳ありません。 

 学生意見箱の運用にあたっては、平成２８年３月から開始したこともあり、様々なご

意見・ご要望を頂戴しているところです。 

 今すぐの改善については難しい部分もあり、ご迷惑をおかけするかもしれませんが、

改善できる点については参考にさせていただきます。 

 このたびは貴重なご意見をどうもありがとうございました。 

 


